



ロータリーは機会の扉を開く



会長 小泉浩一 会長エクト 佐藤邦裕 幹事 内山庄栄

- 事務局 日立市大みか町 2-28-5 渚会館 TEL 0294-53-6411
- 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
- 例会場 美かの 日立市大みか町 6-14-12



9月は基本的教育と
識字率向上月間です

会長挨拶 小泉浩一 会長

会員の皆様、こんにちは。先週に引き続きまして8月27日の例会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため休会となりましたので、今回も紙上にてご挨拶させていただきます。8月も終盤となり、暑さもひと段落するかなと希望してましたが、相変わらずの猛暑で寝苦しい夜が続いております。

会員の皆様いかがお過ごしでしょうか？

新型コロナウイルスの感染状況は8月28日(金)現在、茨城県内で538名、死亡者13名と報告されております。日立市では高齢者2名の感染報告がありました。引き続き感染拡大防止に努めていきたいと考えます。例会につきましては9月3日例会まで休会とし、9月10日より再開する目標でおります。9月3日は理事会を開催し、今後の活動について相談させていただきたいと思っております。

先週の会報では太田秀夫会員の紙上卓話『60歳から始めたギター演奏』を披露していただきました。いつも国際色豊かで話題豊富な太田さんが、今回はギター演奏をしていただくと楽しみにしておりましたが休会で大変残念でした。紙上卓話は、ギターの奥深いお話、そして楽器の演奏が認知症の発症リスクを低減できるということをお聞きして、大変興味深く拝読させていただきました。ぜひビジュアルで太田さんの演奏をお願いしたいと思います。また会報雑誌委員会と事務局中野さんのお計らいで、名誉会員であります大西源一さんの1985年4月24日の卓話を掲載していただきました。その中で“大地震のときの心得”は大西さ

んが卓話を話されてから35年経った現在でも参考になる話題です。大西さんはこの卓話を考えたときに10年後の阪神淡路大震災や26年後の東日本大震災を予見されたのかなと感慨深く拝読させていただきました。

さて、8月28日(金)午後、電撃的に報道されました、安倍晋三総理大臣の辞任表明は大変驚きました。安倍総理は持病をお持ちで13年前の第1次政権時も1年で辞任されました。7年8か月前に発足した第2次政権は持病の薬も開発され盤石だという話でしたが、体調の悪化で今回も同様の結末を余儀なくされてしまいました。安倍総理は力を注いだアベノミクス、憲法改正、拉致被害者問題、領土問題(中国、ロシア、韓国)、東京オリンピック、そして今年の新型コロナウイルス問題等々多くの難題取り組んでこられました。道半ばで、さぞかし無念なエンディングだと拝察します。安倍総理は国内では一部マスコミ等の偏向報道によりまして、国家としての重要課題があるにもかかわらずその対応に追われてしまい十分な政治手腕が振るえなかったことが大変気の毒でした。

私は、平成29年4月15日に安倍総理大臣主催“桜を観る会”にご招待をいただきまして、東京新宿御苑にて妻と二人で参加しました。この桜を観る会については、今年春先に国会で新型コロナウイルス対応を迫られている中、なかなかその対応審議がされず毎日マスコミやワイドショーなどで報道されました。桜を観る会に参加した感想としましては、マスコミが報道していたような多額の税金を使つての行為は全くなく、参加費(お祝い)等もなし、飲食はすべて自腹で苑内の模擬店で購入するといった大変簡素なものでした。安倍首相とのコンタクトは一瞬のハイタッチで終わりました。

だが、今となってはとても懐かしく思い出されま
す。安倍首相に於かれましては7年8か月、持病
があるにもかかわらず日本国の発展のためにご尽
力くださいましてありがとうございました。これ
からは治療に専念され1日も早い回復を願います。
お疲れ様でした。

幹事報告

【受信書簡・メール】

- ・第2820地区財団ニュース7月号
- ・第1回会長幹事会開催についての案内
- ・ハイライトよねやま245号

2019-20年度「この指とまれ」賛同事業報告

2020.6月、大子RC発送の国際奉仕報告書より

タイ東北・農村部の小学校へ「浄水器支援事業」

●プロジェクト内容

タイ東北部の農村部にある多くの小学校には浄
水器が設置されていない。子供たちは雨水タンク
(不衛生なもの)にためた水を汲み、また給食に
も雨水を利用しており、劣悪な水による子供たち
の健康に障害が生じている。大子RCは、浄水器
支援事業をこれまで6年間コラートRCと共同で
実施しており、今年度は4つの小学校に浄水器を
設置した。

●贈呈式典

日時：2020年2月22日(土)10:00~
会場：コラート県ダーン クットッド郡シャム
ルール小学校(生徒数32名、教員7名)
贈呈品：浄水器一式 4基(4校)

式典ではコラートRCが作成した「この指とま
れ」賛同クラブの名前が刻み込まれたプレート(浄
水器に取り付ける)が、各校に贈呈された。

事業費：総額 日本円約 500,000円
予算： この指とまれ 385,000円
大子RC 115,000円



プレートを各校長先生へ贈呈

日立港 RC への感謝状

★★ 行事の申込受付案内 ★★

◆秋の親睦ゴルフコンペ

10月11日(日)7:52~スタート
グランドスラムカントリークラブ

今後のスケジュールのご案内

- 9月10日(木)例会 12:30 美かの
「会員卓話 多賀谷透さん」
- 9月17日(木)例会 12:30 美かの
「会員卓話 山口憲生さん」
「私とRC 三田寺清さん」
- 9月24日(木)例会 12:30 美かの
「会員卓話 山口彰二さん」
「私とRC 平田博之さん」
- 同 「新会員研修会」17:00 美かの
「第1回情報集会」延期

編集後記

毎日暑い日が続く、雨は降らない。その
様な過酷な状況下においても雑草は伸び
る。我が家の畑は狭いながらもキュウリ・
トマト・ナス・シシトウ・ピーマン・かぼ
ちゃ・メロンなどが栽培されている。私自
身は家庭菜園などには全く興味も無かつ
たが、コロナの影響で自粛生活が長引く
中、妻に促され始めた。昨年の3月ごろ
より苗植えを始めて、5月頃よりスナック
エンドウを皮切りに次々と収穫時期を迎
え食卓へ。コロナや異常気象の影響もあ
って野菜が高騰している昨今、我ながら
良いことをしている意識が高まり満足
気味であった。しかしここにきて、連日
の猛暑により戦意喪失、除草作業も怠
り畑は一面雑草だらけ足の踏み場もな
いとは正にこのこと。素人園芸の衰
れな末路、早く涼しく成
って欲しいと望むばかりです(い)

発行：日立港ロータリークラブ(翌例会日)

編集：会報・雑誌委員会

鈴木崇久 松橋好徳 糸賀正俊
山口憲生 中野紀子(事務局)

URL: <http://hitachi-ko-rc.blue.coocan.jp>

E-mail: hitachi-ko-rc@nifty.com